Sehr geehrte Damen und Herren,

die beiden Müllkörbe auf der Hochleite zwischen der An�ca Tro�aria Nuova und dem Menterschwaige-Biergarten werden viel zu selten geleert und quellen regelmäßig über (insb. mit Hundekot-Tüten).

Der Müll liegt dann o tagelang daneben, beginnt zu s nken und ist ein Ärgernis. Sie müssten auch im Interesse der für die Entsorgung zuständigen Arbeiter auf jeden Fall häufiger geleert werden. Auch schlagen wir vor, auf

dieser – bei Hundebesitzern sehr beliebten und intensiv genutzten - Strecke nahe der Menterschwaige einen weiteren Müllkorb zu installieren.

Wir laufen auf dieser an sich sehr reizvollen Strecke fast täglich und beobachten den Mißstand schon seit längerer Zeit.

Wir würden uns daher sehr freuen, wenn Sie unsere Anregung aufgreifen würden.

Falls Sie für mein Anliegen nicht zuständig sein sollten, leiten Sie es bire an die zuständige Stelle weiter.

Mit freundlichen Grüßen